

BOLETÍN INFORMATIVO

Alcaldesa Soledad Carreño entrega implementos y tractores con apoyo de SEDARH

El Gobierno Municipal de Ébano, encabezado por la alcaldesa María Soledad Carreño Linares, entregó hoy implementos agropecuarios y tractores, resultado del convenio entre Ébano y la Secretaría de Desarrollo Agropecuario y Recursos Hidráulicos (SEDARH).

La entrega consistió en 120 paquetes de herramientas, 14 implementos agropecuarios entre ellos 3 tractores. Estos apoyos buscan mejorar la productividad y la competitividad de nuestros agricultores y ganaderos.

La alcaldesa Carreño Linares agradeció profundamente al gobernador del Estado, el licenciado Ricardo Gallardo Cardona, por su apoyo decidido al campo de Ébano. “Gracias a su gestión y a la de SEDARH, hoy podemos contar con estos implementos y tractores que beneficiarán a nuestro sector agrario”, dijo. Además, reafirmó su compromiso de seguir trabajando en pro del desarrollo integral de Ébano, con el respaldo del Gobierno Estatal y la participación ciudadana.

Por otro lado, la licenciada Marcela Guevara Patiño destacó el compromiso continuo del gobernador Gallardo Cardona para impulsar el desarrollo agrícola en Ébano. “El campo es de gran importancia para nuestro gobernador, y el municipio de Ébano seguirá recibiendo apoyos sustanciales en esta área”, expresó.

Finalmente, este gesto fortalece la colaboración entre el Gobierno Estatal y el Municipal, reafirmando el compromiso compartido de mejorar las condiciones agrícolas y pecuarias en nuestra comunidad. El impulso al sector agrario se traduce en bienestar para nuestras familias y contribuye al crecimiento sostenible de Ébano.

En esta emotiva ceremonia, se contó con la presencia de nuestra alcaldesa Carreño Linares, quien estuvo acompañada por la secretaria de SEDARH, la licenciada Guevara Patiño, así como del delegado de SEDARH Huasteca Norte, el ingeniero Alfonso Coronado Castro. También se hicieron presentes el director de Desarrollo Rural del Municipio de Ébano, el ingeniero Eduardo Céspedes Torres, y la secretaria del Ayuntamiento, la licenciada Yolanda Maya Hernández.

El Gobierno Municipal agradece sinceramente a SEDARH por su valioso respaldo y reitera su compromiso de trabajar incansablemente para el progreso y el bienestar de todos los habitantes de Ébano.



ATENTAMENTE

**C. LESLIE RAMIREZ GUZMAN
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL**